

Postulan a Gonzalo Rojas a Premio Nobel de Literatura

Iniciativa nace desde el estamento estudiantil de esa casa de estudios.

SANTIAGO. (Agencias).- El Consejo Superior de la Universidad Andrés Bello acordó apoyar la iniciativa de sus estudiantes de postular al poeta Gonzalo Rojas al Premio Nobel de Literatura 2006. El acuerdo fue suscrito en una ceremonia encabezada por el rector Manuel Krauskopf, el

decano de la Facultad de Humanidades y Educación, Vicente Cordero, y alumnos de diversas carreras.

El rector Krauskopf explicó que para la universidad es "un momento de gran importancia, ya que 'Gonzalo Rojas además de ser uno de los escritores más reconocidos a nivel mundial, es parte de la Universidad Andrés Bello, creciendo y compartiendo con sus estudiantes como profesor titular'. Al respecto, el decano de Humanidades y Educación, Vicente Cordero, agregó que el poeta es uno de los más laureados, recibiendo premios tan importantes como el Ibero-Renta Sola de Poesía Iberoamericana (1992); Premio Nacional de Literatura de Chile (1992); Premio José Hernández (1997); Premio Octavio Paz de Poesía y Ensayo (1998); Doctor Honoris Causa de la Universidad Andrés Bello (1998) y Premio Cervantes de Literatura (2003) y que, "por ello, la trascendencia de los alumnos tiene un gran valor, pues se trata de la necesidad del máximo reconocimiento que debe tener la figura de Gonzalo Rojas".

DISCUSIÓN - CHILLAN

16. Sept. 2005
P. A. 14

Postulan a Gonzalo Rojas a Premio Nobel de Literatura.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Postulan a Gonzalo Rojas a Premio Nobel de Literatura. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa